

FIESTA DE FRAGANCIAS



Compartí con tus Invitadas estos datos interesantes sobre el mundo de las Fragancias que seguramente te harán lucir más profesional ante ellas y seguramente las sorprenderán.

¿Sabías qué...?



El proceso de creación comienza con una **idea**. Desde el **conocimiento del mercado**, se determina el tipo de fragancia que se desea lanzar y la historia de esa fragancia, el público objetivo, el mensaje que se desea transmitir con la misma. Esto se lo transmite al **perfumista** (también conocido como "la nariz"), que es quien en base a su experiencia y gran capacidad será el profesional encargado de **combinar la gran variedad de ingredientes** con el fin de traducir en una fragancia el concepto ideado. El perfumista es un experto del olfato y puede discernir entre cientos de aromas distintos.

El aroma de una fragancia varía según cada persona. Esto se debe al nivel de PH de la piel de la persona.

Los alimentos y otros productos para el Cuidado de la Piel, pueden afectar el PH de una persona.

Además, el clima y el nivel de humedad en la piel (debido a la sudoración y otras lociones específicas) también pueden alterar el aroma de una fragancia en la persona.

Cada fragancia es única y puede incluir **hasta 1000 ingredientes** diferentes. Los creadores de las fragancias son **perfumistas** y aproximadamente hay 400 en el mundo entero. La paleta de ingredientes es de **más de 3000 materias primas**, principalmente de origen vegetal, como así también sintéticas (o de laboratorio).



El rol del perfumista es clave, dado que la interpretación y capacidad de combinar los aromas será determinante. Este proceso dura como mínimo entre 1 y 2 años.



Los perfumistas identifican tres partes en una fragancia, a las que llaman **notas**.

Las **notas altas** constituyen la primera impresión de la fragancia. Es la primera percepción del aroma que percibimos por el olfato. Las **notas medias** son el corazón de la fragancia, y se revelan y desarrollan pocos minutos después de que el perfume se aplique en la piel. Las **notas bajas** crean la impresión final de la fragancia y pueden durar varias horas después de aplicar la fragancia sobre la piel.

TRUCOS PARA QUE PERDUREN MÁS:

- ✓ Aplicarlas en los puntos de presión (detrás de las orejas y rodillas, muñecas, etc).
- ✓ Aplicarlas después del baño y de humectar la piel.
- ✓ Aplicarlas en el cepillo del cabello.
- ✓ No frotarse las muñecas.
- ✓ Aplicar poca cantidad, varias veces al día.
- ✓ Considerar el clima (con calor dura más!).
- ✓ No guardarlas en el baño.